Pourquoi Souffrir

Pourquoi endurer ces douleurs continuelles, ces maux de tête, ces douleurs dans le dos, au coté gauche et à l'abdomen? Vous êtes faible, fatiguée, Ces douleurs vous rendent irritable, morose, nerveuse. Vous fuyez l'exercice, les plaisirs, la société, et négligez votre ouvrage.

Votre appétit est capricieux et votre digestion se fait mal. En un mot, vous êtes une des nombreuses victimes de l'anémie et de la nervosité provenant de ces mala-

dies particulières à votre sexe.

Vous prenez des remèdes pour calmer vos douleurs, mais elles reviennent ces douleurs et toujours de plus fort en plus fort, car elles ne sont qu'un avertissement de la nature—que votre système est épuisé et qu'il existe quelque dérangement de vos organes délicats. Elles ne disparaîtront, ces douleurs, que lorsque vous en aurez fait disparaître la cause, lorsque vous aurez, par l'emploi des Pilules de Longue Vie (Bonard), rendu votre sang riche, généreux, abondant.

Pourquoi souffrir lorsqu'il est si facile d'obtenir une guérison prompte et Les Pilules de Longue Vie (Bonard) sont faciles à prendre, ne causent aucun malaise, et coûtent peu. Dès les premières doses, vous remarquerez une amélioration sensible, et, après quelques semaines de traitement, vous serez forte, heureuse et pleine de santé.



Lisez cette lettre de Mme Chevrier, elle a employé ce merveilleux remède et elle ne le regrette pas aujourd'hui.

LA COMPAGNIE MÉDICALE FRANCO-COLONL LE.

Messieurs,—Je ne puis assez louanger vos merveilleuses Pilules de Longue Vie, et je me fais un plaisir aujourd'hui de faire connaître au public, par la voix des journaux, que je ne me sens bien et forte que depuis que je fais usage de vos précieuses pilules. Oui, messieurs, grâce à vos bons conseils et remèdes, je suis maintenant parfaitement guérie de ce mal si commun chez les femmes, de cette dyspepsie qui me rendait si morose et irritable, et de cette faiblesse et de ces douleurs qui me faisaient souffrie depuis des années. L'ai recommandé leurs qui me faisaient souffrir depuis des années. J'ai recommandé vos Pilules de Longue Vie à plusieurs de mes amies, et je n'ai aucun doute qu'elles auront sur elles le même effet bien faisant qu'elles ont produit sur moi. Croyez-moi, messieurs,
Votre reconnaissante amie,

Montréal, 17 septembre 1900.

JOSÉPHINE CHEVRIER, 109, rue Amherst.

Jeunes filles pâles, mères épuisées, femmes souffrantes, quelque soit votre âge et votre condition, rappelez-vous que les Pilules de Longue Vie (Bonard) sont le remède qu'il vous faut pour recouvrer votre santé et vos forces. Envoyez-nous

votre adresse, aiusi qu'un timbre de 2 cents, et nous vous enverrons une boîte échantillon de nos Pilules, ainsi qu'un livre contenant de nombreux certificats de personnes qui ont obtenu une guérison par l'emploi des Pilules de Longue Vie (Bonard).

Ecrivez aujourd'hui, car il s'agit de votre santé et de votre bonheur.

Les PILULES DE LONGUE VIE (Bonard) se vendent 30 cents la boite, six boites pour \$2.50, et seront expédiées franco, soit au Canada ou aux Etats-Unis, sur réception du prix. Faites toujours enregistrer les lettres contenant de l'argent et adressez comme suit :

> LA CIE MEDICALE FRANCO-COLONIALE, 202, RUE SAINT-DENIS, MONTREAL. AGENTS DE GROS

–D. MORTIMER, 20 Centre Wharf, Boston, Mass. A Quebec—W. BRUNET & Cle.; Aux Etats-Unis-

